
Alexander Esswein (#33)
Beitrag von „Zaphod“ vom 12. Dezember 2013, 11:30

Zitat von Schwachkowiak 

Aber irgendwie ist es auffällig wieviel "Problemkinder" bei unseren super und jungen
Talenten sind.

Da frag ich mich, fing das erst bei Saenko an und wo hört das auf 

Und kann man das nicht irgendwie in den Gesprächen vor der Verpflichtung
merken/erkennen. 

Oder holt man bewusst solche "Typen" weil man - warum auch immer der Überzeugung
ist - man bekommt die sicher hin.
...

Alles anzeigen 

Jupp, ich denke sowas macht man ganz bewusst in der Hoffnung, dass man diese Spieler auf
den richtigen Weg fürht und beide Seiten davon profitieren. Dass das nicht immer klappt, oder
manchmal nur für eine bestimmte Zeit oder unter einem bestimmten Trainer ist mit Sicherheit
auch klar. Es ist immer eine Chance aber auch ein Risiko. Viele Vereine machen das.
Schaut euch die Vergangenheit Bremens an: Micoud, Diego und Özil galten als hochtalentierte
Problemkinder und haben sich unter Schaaf erstklassig entwickelt. Renato Augusto und
Astronautovic galten ebenso als solche und es klappte überhaupt nicht. So ist das Geschäft.

Dass jetzt Platz im Kader geschaffen wird für Neuzugänge und/oder aber auch für den eigenen
Nachwuchs soll mir Recht sein.
Schade dass es mit Esswein schließlich doch nicht klappte
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